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Abt. Finanzen, Personal, Kultur und Wirtschaft 

Bezirksbürgermeisterin 

 

 

 

Bezirksverordnete  
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über 
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Kleine Anfrage KA - 0642/IX 

 

über  

Einrichtung einer bezirklichen AG Barrierefreiheit 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Auf ihrer 10. ordentlichen Tagung am 16.11.2022 hat die Bezirksverordnetenversammlung 

Pankow beschlossen, dass das Bezirksamt eine bezirkliche AG Barrierefreiheit einrichtet 

(Drucksache-Nr. IX-0436). Bisher hat das Bezirksamt zu dem Beschluss noch keine Vorlage 

zur Kenntnisnahme vorgelegt. 

 Wie ist der Stand der Umsetzung der Drucksache IX-0436? 

Die Drucksache wurde im November 2022 mit der Bitte um Bearbeitung in den zuständigen 

Geschäftsbereich gegeben, um eine bezirkliche AG Barrierefreiheit ressortübergreifend zu 

initiieren. Die Drucksache konnte nicht abschließend bearbeitet werden, da die dafür erfor-

derlichen personellen Ressourcen bisher nicht zur Verfügung standen. Ziel des Bezirksamtes 

ist es, die Empfehlung aufzugreifen. Eine Berichterstattung an die BVV erfolgt unverzüglich.  

 Hat das Bezirksamt die AG eingerichtet? 

Nein 

 Falls das nicht der Fall ist:   



Kleine Anfrage «KANAME»  

a) Warum wurde die AG nicht eingerichtet? 

Siehe zu 1. 

 Falls die AG eingerichtet wurde: 

a) Wie ist die AG besetzt? 

b) Hat die AG bereits getagt und wenn ja wann, zu welchen Tagesordnungspunkten und 

mit welchen Ergebnissen? 

- entfällt - 

 

 

Freundliche Grüße  

 

 

 

Cordelia Koch 

 


